
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

文化祭・合唱コンクールを終えて                
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高松中学校長 塚田 秀和 

１年学年主任 糀元 桜児 

令和６年１1月 6日 

文化祭号 

クラスでする合唱は、最初の方はあまり協力できていなかったけれど、だんだんクラスの人たちと協力できた

ので、いい合唱になったと思いました。 （１組 安田あか李） 

 声を前よりハキハキ出せるようになって頑張れた。もともと声が高かったのでテノールで低くするのを頑張った

（音程）。次はもっと大きな声を出して皆を引っ張りたい。（１組 木村凌空） 

 文化祭や合唱を通してクラスの人と団結できたし、発表も皆が一生懸命頑張ってスライドを完成させたので、

クラスだけではなく、学年としても団結できたと思います。（２組 白江楓） 

ＦＴの発表では、スライドやアンケートを一から作って、スライドを動かすという大切な仕事をまかされたので、

しっかりミスタッチなしでできたので良かったです。（２組 川下葵子） 

 文化祭では１～３年生の発表があり、すごくおもしろかったし楽しかったです。合唱コンクールでは大きな声で

歌えて良かったです。次は勝ちたいです。（２組 竹内健瑠） 

 文化祭・合唱を終えて思ったことや頑張ったことは、僕はハンコでアートを作る役割で、最初はふざけていた部

分もあったけれど、最後らへんはみんな一生懸命準備していたのでいいと思いました。文化祭が成功できて良

かったです。（３組 小原蒼真） 

 

１日（金）に行われた文化祭では、各クラスのハーモニーが響き渡った合唱コンクールが行われました。

各クラスがそれぞれの１番を目指して練習を重ねる中で、朝の集会で各クラスの歌声を聞き合い、さらに

良い合唱を目指してきた練習の成果が試された合唱コンクールでした。直前の待機場所では誰もが緊張

した面持ちでした。ピアニストや指揮者の緊張感もさらに高まっていたと思います。結果は３組が最優秀

賞でしたが、どのクラスも２年生に負けない合唱でした。「やるな、１年生」そんな声が聞こえてきます。

練習を重ねる毎に、どんどんクラスの気持ちや１年生の気持ちが一つになっていったからだと思います。

簡単なことではありません。頑張る人がいるから自分も頑張れる、みんなでがんばろう、そういった気持

ちが無ければ気持ちはそろいません。「練習を重ねる中で団結力が強まったと思う」そういった感想がよ

く見られました。これからも何かに向かって一緒に頑張る経験を大事にしていける学年でありたいです

ね。 

さて、今月の後半には期末テストが待っています。気持ちを切りかえて、しっかり学習にも取り組んで

いきましょう。 
目的① 合唱コンクールでは、練習や発表を通してクラスの絆を深めることができた。 

目的② 合唱コンクールでは、リーダーとして行動できた。または、リーダーを支えたり協力したりすることができた。 

目的③ 日頃の FT学習も含め、学年発表や展示のために自ら積極的に準備や活動に参加し、仲間と協力してやり遂げることができた。 

目的④ 文化祭・合唱コンクールでの発表をしっかりと聞くことができた。 

 

 

１年学年便り 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


